

PJS

Bakti Sosial Mabes TNI TA 2024 Di Wilayah Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.PJS.OR.ID

Sep 27, 2024 - 12:23



Demak -- Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 TNI yang jatuh pada tanggal 5 Oktober 2024 mendatang, Tentara Nasional Indonesia menggelar kegiatan Bakti Sosial (Baksos) di seluruh Indonesia yang melibatkan satuan-satuan TNI di wilayah.

Termasuk diantaranya kegiatan Baksos Mabes TNI TA 2024 yang menggelar kegiatan pendistribusian 900 paket sembako terdiri dari 5 Kg Beras, 1 Liter minyak goreng, 1 Kg gula pasir, 1 Pac teh celup serta 3 bungkus Mie Instan kepada masyarakat di wilayah Demak yang terdampak bencana dalam rangka HUT KE-79 TNI yang bertempat di Gedung IPHI Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak, Jum'at (27/9/2024).

Pada kesempatan tersebut Papandya -2/Karbak Spaban V/ Bakti TNI Ster TNI Letkol Adm Yusak B. Selamate dan Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto memberikan bantuan secara simbolis kepada para warga terdampak bencana, yang tersebar di beberapa wilayah di Kecamatan Karanganyar yang pelaksanaan pembagiannya diantar oleh para Personel Kodim 0716/Demak dengan mendatangi secara langsung ke warga yang sebelumnya telah didata.

Dalam amanatnya Papandya-2/Karbak Spaban V/ Bakti TNI Ster TNI Letkol Adm Yusak B. Selamate yang saat melepas pemberangkatan paket bantuan sosial kepada masyarakat mengatakan bahwa kegiatan Baksos telah menjadi agenda rutin yang dilaksanakan oleh TNI dalam memperingati hari ulang tahunnya.

"Hal ini merupakan salah satu wujud perhatian dan tanggung jawab TNI kepada rakyat, dan juga sebagai salah satu wujud membantu pemerintah dalam meningkatkan taraf kesejahteraan dan kesehatan masyarakat," kata Letkol Adm Yusak B.

"Kegiatan Baksos yang dilaksanakan ini semata-mata untuk kepentingan rakyat dan akan memberikan manfaat bagi masyarakat sehingga pada akhirnya TNI dan rakyat semakin solid, semakin dipercaya demi menjaga NKRI," ungkap Letkol Adm Yusak B.

Kegiatan Baksos yang dilaksanakan tersebut, dihadiri oleh Papandya -2/Karbak Spaban V/ Bakti TNI Ster TNI Letkol Adm Yusak B. Selamate bersama Tim, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav. Maryoto, S.E.M.Si.M.M., Q.I.A, Pasi Intel Dim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi, Danramil 08/Karanganyar Kapten CBA Haryono, Kapolsek Karanganyar di Wakili Aiptu Ashari, Camat Karanganyar Ungguh Prakoso serta Personil Kodim 0716/Demak.

Menurutnya, kegiatan Baksos yang dilaksanakan di wilayah Kabupaten Demak, bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan dan di tujukan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta mengatasi hal - hal yang berkaitan dengan resiko sosial kesejahteraan ekonomi dan kebutuhan pangan. (Pendim 0716/Demak)